



7 Pièces

248 m²

Réf. R148

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein du royal mougins golf club, très belle villa de 248 m² sur un terrain de 1563 m² au calme total, avec une belle vue Dégagé. Elle offre :au rez de chaussé: un vaste séjour-salle à manger, une cuisine équipé, toilette invité, un bureau ou chambre d'amis avec salle de bains privé. A l'étage : une suite parentale de 40 M², comprenant un salon, une chambre de maître avec sa terrasse et salle de bains privé, et 4 belles chambres avec 3 salles de douches et wc. Au rez de jardin : une buanderie avec lave-linge et sèche-linge, une salle de douche avec toilettes et un salon tv avec grand écran- ...

In the royal mougins golf club, very beautiful villa of 248 m² on a plot of 1563 m² in total calm, with a beautiful unobstructed view. It offers :on the ground floor: a large living-dining room, fitted kitchen, guest toilet, an office or guest bedroom with private bathroom. Upstairs: a parental suite of 40 M², including a living room, a master bedroom with its terrace and private bathroom, 4 beautiful bedrooms with 3 shower rooms and wc. On the garden level: a laundry room with washing machine and dryer, a shower room with toilet and a tv lounge with large screen - gym. Heated and covered ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

